

SKRIPSI

**PELAKSANAAN SIDANG KELILINGDI PENGADILAN
AGAMA SEMARANG TAHUN 2016**

**(Sebagai Wujud Asas Sederhana, Cepat dan Biaya Ringan dalam
Perspektif *Maslahah*)**

Diajukan Sebagai Salah Satu Syarat untuk Memperoleh Gelar Sarjana
Program Strata Satu (S1) Jurusan Syari'ah



Disusun oleh:

**IKA LUTHFIYAH
(30501402638)**

UNIVERSITAS ISLAM SULTAN AGUNG (UNISSULA)

FAKULTAS AGAMA ISLAM

JURUSAN SYARI'AH

PROGRAM STUDI AHWAL SYAKHSHIYAH

SEMARANG

2018

SURAT PERNYATAAN KEASLIAN

Yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : Ika Luthfiyah

NIM : 30501402638

Dengan ini saya nyatakan bahwa Karya Tulis Ilmiah yang berjudul:

“PELAKSANAAN SIDANG KELILING DI PENGADILAN AGAMA
SEMARANG TAHUN 2016 (Sebagai Wujud Asas Sederhana, Cepat dan Biaya
Ringan dalam Perspektif *Maslahah*”

Adalah benar hasil karya saya dan penuh kesadaran bahwa saya tidak melakukan tindakan plagiasi atau mengambil alih seluruh atau sebagian besar karya tulis orang lain tanpa menyebutkan sumbernya. Jika saya terbukti melakukan tindakan plagiasi, saya bersedia menerima sanksi sesuai dengan aturan yang berlaku.

Semarang, 09 Maret 2018



Ika Luthfiyah



YAYASAN BADAN WAKAF SULTAN AGUNG
UNIVERSITAS ISLAM SULTAN AGUNG (UNISSULA)

Jl. Raya Kaligawe Km.4 Semarang 50112 Telp. (024) 6583584 (8 Sal) Fax.(024) 6582455
email : informasi@unissula.ac.id web : www.unissula.ac.id

57th

AKULTAS AGAMA ISLAM

Bismillah Membangun Generasi Khaira Ummah

PENGESAHAN

Nama : IKA LUTHFIYAH
Nomor Induk : 30501402638
Judul Skripsi : PELAKSANAAN SIDANG KELILING DI PENGADILAN AGAMA
SEMARANG TAHUN 2016 (SEBAGAI WUJUD ASAS SEDERHANA,
CEPAT DAN BIAYA RINGAN DALAM PERSPEKTIF MASLAHAH)

Telah dimunaqosahkan oleh Dewan Penguji Program Studi Ahwal Syakhshiyah Jurusan Syari'ah
Fakultas Agama Islam Universitas Islam Sultan Agung (UNISSULA) Semarang pada hari/tanggal

Senin, 10 Jumadil Tsani 1439 H.
26 Februari 2018 M.

Dan dinyatakan LULUS serta diterima sebagai pelengkap untuk mengakhiri Program Pendidikan
Strata Satu (S1) dan yang bersangkutan berhak menyandang gelar Sarjana Hukum (S.H.)

Dewan Penguji

Ketua Sidang

Drs. M. Muhtar Arifin Sholeh, M.Lib.

Sekretaris Sidang

Choeroni, S.H.L., M.Ag., M.Pd.I.

Penguji I

Drs. Nur'l Yakin Msh, S.H., M.Hum.

Penguji II

Anis Tyas Kuncoro, S.Ag., M.A.



Drs. M. Muhtar Arifin Sholeh, M.Lib.

PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI KARYA ILMIAH

Saya yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama : Ika Luthfiyah

NIM : 30501402638

Program Studi : Syaria'ah/Ahwal Syakhshiyah

Fakultas : Agama Islam

Alamat Asal : Ds. Kedung Segog, Rt.06 Rw.03, Kec. Tulis, Kab. Batang

No. HP / Email : 0895605487567/ ikaluthfiyah29@gmail.com


Dengan ini menyerahkan karya ilmiah berupa Tugas Akhir/Skripsi/Tesis/Disertasi* dengan judul :

“PELAKSANAAN SIDANG KELILING DI PENGADILAN AGAMA SEMARANG TAHUN 2016 (Sebagai Wujud Asas Sederhana, Cepat dan Biaya Ringan dalam Perspektif *Maslahah*”

dan menyetujuinya menjadi hak milik Universitas Islam Sultan Agung serta memberikan Hak Bebas Royalti Non-eksklusif untuk disimpan, dialihmediakan, dikelola dalam pangkalan data, dan dipublikasikannya di internet atau media lain untuk kepentingan akademis selama tetap mencantumkan nama penulis sebagai pemilik Hak Cipta.

Pernyataan ini saya buat dengan sungguh-sungguh. Apabila dikemudian hari terbukti ada pelanggaran Hak Cipta/Plagiarisme dalam karya ilmiah ini, maka segala bentuk tuntutan hukum yang timbul akan saya tanggung secara pribadi tanpa melibatkan pihak Universitas Islam Sultan Agung.

Semarang, 08 Maret 2018
Yang menyatakan,



Ika Luthfiyah

*Coret yang tidak perlu

KATA PENGANTAR

الحمد لله رب العالمين وبه نستعين على امور الدنيا والدين والصلاة والسلام على
سيدنا محمد وعلى اله وصحبه اجمعين اما بعد

Alhamdulillah, segala puji syukur penyusun panjatkan kepada Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan karunia, sehingga penyusun dapat menyelesaikan skripsi ini, yang berjudul **“PELAKSANAAN SIDANG KELILING DI PENGADILAN AGAMA SEMARANG TAHUN 2016 (Sebagai Wujud Asas Sederhana, Cepat dan Biaya Ringan dalam Perspektif *Maslahah*)”**.

Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat guna memperoleh gelar sarjana (S.1) di Fakultas Agama Islam Syari’ah Universitas Islam Sultan Agung (UNISSULA) Semarang

Dengan selesainya skripsi ini penyusun menyampaikan terima kasih kepada:

1. Bapak dan ibu tercinta, yang senantiasa membantu memberikan dorongan moril maupun materiil untuk menyelesaikan skripsi ini.
2. Drs. Yasin Arief. S. S.H, M.H selaku dosen pembimbing yang telah meluangkan waktu, mencurahkan tenaga dan pikiran untuk membimbing penyusun sehingga skripsi ini dapat terselesaikan.
3. Drs. Ahmad Thobroni, M.H selaku dosen wali yang telah memberi nasehat dan pengarahan, serta bapak atau ibu dosen jurusan Syari’ah Fakultas

Agama Islam Unissula Semarang yang membekali ilmu pengetahuan yang cukup sehingga penyusun mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini.

4. Ir. H. Prabowo Setiyawan, MT, Ph.D. selaku rektor Unissula yang telah memberi izin kepada penyusun untuk menimba ilmu di Unissula.
5. Drs. M. Muhtar Arifin Sholeh M. Lib selaku dekan Fakultas Agama Islam Unissula yang telah menerima penyusun sebagai mahasiswa Fakultas Agama Islam.
6. H. Choeroni, S.H.I, M.Ag., M.Pd.I sebagai ketua program studi *al-akhwal al-syahsiyah* yang memberikan kesempatan kepada penulis untuk menulis skripsi ini
7. Mohammad Noviani Ardi, S.Fil. I., sebagai sekretaris Jurusan Syari'ah yang selalu memberikan arahan dan informasi dalam penulisan skripsi ini
8. Kepada segenap sekeluarga atau saudara-saudaraku yang selalu membantu demi suksesnya belajarku.
9. Kepada sahabat saya Sulastri, Maziati Irfani dan Nur Khafidloh yang selalu memberi semangat sehingga terselesainya pembuatan skripsiku ini.
10. Kepada teman-teman saya "Hayati" yang selalu memberikan semangat sehingga dapat terselesainya skripsi ini dengan tepat waktu.
11. Temanku senasib seperjuangan khususnya angkatan Syari'ah 2014 selalu kompak serta selalu memompa semangat penyusun dalam penyusunan skripsi ini. *Jazakumullaha Khairan jaza'an katsiran*

Hanya do'alah yang mampu penyusun panjatkan semoga Allah SWT membalas yang lebih sempurna kepada mereka dan memberikan Ridha-Nya sehingga membawa manfaat atas segala amalnya kemudian nanti.

Penyusun menyadari bahwa dalam penulisan ini dan penyajian skripsi ini masih jauh dari kata sempurna. Keadaan ini semata-mata karena keterbatasan kemampuan yang ada pada diri penyusun, sehingga penyusun mengharapkan saran dan kritik yang sifatnya membangun dari pihak pembaca yang budiman.

Penyusun berharap semoga skripsi ini bermanfaat bagi penyusun khususnya dan pembaca pada umumnya.

Semarang, 9 Maret 2018

Penulis

IKA LUTHFIYAH